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平成２６年度 第４回役員会開催します 
    

 日 時  平成２７年２月１０日（火） 

         午後６時００分～ 

 場 所  氷室内科医院 

 議 題 ＊平成２７年度事業について 

        ＊定期総会開催について 

平成２７年度 定期総会 ３月１日（日）予定 

第４３回元旦マラソン    一般参加者増に光明      平成２７年元旦 

       今年平成２７年の元旦マラソンは、総勢４０人が参加する中、終始順調に推移し、好天にも恵まれる等、 

      新年に相応しい幸先の良い１日となりました。  
  

 午前９時前から一般参加者が姿を見せ、武蔵坊さんのバスが到着する中、佐藤東さんの司会進行で９時４５分開会式へ。 

氷室会長不参加の為、佐藤文政副会長挨拶、市長代理の熊谷雄紀教育部長の祝辞等の後、午前１０時文化センター西側から一斉スタート。 

 従前コースの上の橋通り・大町・地主町・中央町から中里方面へ。大晦日深夜の若干の新雪に細心の注意を払い乍ら、交差点では誘導員

さんの懇切丁寧な指示の下、無事毛越寺門前をバックとする真赤な横断幕を潜りゴ－ルイン。 

 走行途中の八坂神社入口で、突然氷室会長より直々にご祝儀を頂戴する一幕もあり、そのご配慮には頭の下がる思いがしました。 

 正午、武蔵坊さんに会場を移しての新年会。石川徳雄さんの前夜急欠の報に、司会は大越昭夫さんがマイクを握り青木平泉新任町長より

ご祝辞を賜り、恒例のプレゼント交換で雰囲気の変換を図り乍ら、続く延々のカラオケでは５年振りの浅沼さんの“岸壁の母〟で完璧な幕

引きとなりました。 

 数年続いた「歩こう会」さんとの協賛は叶わず誠に残念でしたが、年末の天気予報では正月三ヶ日大雪情報で最悪の事態も想定される中、

事無きを得た安堵の程は図り知れません。 

 また、会長を始めとする喪中の方々が多い年でしたが、一般参加者が前年を上回った事は、一筋の光でした。 

                                                     菅原 楯夫 記 

           ２０１５年 １月例走会 １月４日 

            今年も私用で元旦マラソンに参加できなく申し訳あ       

           りませんでした。会員の皆さん佐藤、石川、千葉、菅 

           原の兄弟４人今年も宜しくお願い申し上げます。 

            昨年の一関国際ハーフマラソン１０㌔にエントリー 

           し、４５分内を目標に大幅な練習の結果足のふくらは

ぎを痛め、鍼灸院で２度治療に望みました。スタートは順調、折返し辺りから

心配していた右足ふくらはぎが痛み出し、大幅なペースダウン、中里跨線橋の

登りで数人追い抜いたが、下りからゴール前１，２Ｋは、数十人に追い越され

痛みがひどくビッコ足でゴール。最悪の結果でした。 

 楽しみにしていた１１月の奥州前沢マラソンも棄権しました。     

                          

                      

   

元旦マラソンで２人の新会員 

   元旦マラソンの中で２人の新入会員を迎えました。 

 小野寺良信さん ６２歳 舞川    趣味 ファンラン 

 成田  頼大さん ４０歳 山目舘  趣味 ジョギング 

                   よろしくお願いします 

 

 
 

歓迎のあいさつの熊谷部長 

 開会挨拶の氷室会長と一斉スタート 

懇親会で歓迎の挨拶の青木平泉町長     乾杯の関野前会長 

 

 

 

 

 

 

  

 今年はマイペースでスター

トしたいと思います。  

 又出来るだけ例走会にも参

加したいと思います。   

   当番 菅原 東 記 

 

参 加 者 

 関野吉美 小野寺卓司 佐藤東 千葉丈夫  

菅原 東 須藤正男 菅原孝一 浅沼善治  

２月例走会 ２月１日（日）当番 関野さんに

 

 

初参加者の声 

開会挨拶の佐藤副会長 

取材を受ける三浦親子 

例走会参加者 

 とても素敵な元旦マ
ラソン大会をありがと
うございました。来年
も参加したいです。 
       小野寺 


